

Bible. La Bonne Nouvelle est pour tous et Dieu nous a choisis pour être sa voix et pour le faire connaître.

Comment le témoignage de chaque chrétien peut-il être utilisé par Jésus-Christ pour sauver des vies?

«Il y eut... quelques hommes de Chypre et de Cyrène, qui, venus à Antioche, parlèrent aux Grecs et leur annoncèrent la bonne nouvelle du Seigneur Jésus. La main du Seigneur était avec eux, et grand fut le nombre de ceux qui crurent et se convertirent au Seigneur.» – Actes 11.20,21

Ces hommes n'étaient pas des «professionnels» de la prédication. C'étaient de simples disciples de Jésus, remplis d'amour pour Dieu et pour les autres. Ils partagèrent avec ferveur ce qu'ils avaient appris de la bouche des apôtres, ce qu'ils avaient lu dans les Saintes Écritures, ce qu'ils vivaient avec Jésus. Et leur témoignage devint source de salut pour beaucoup!

Si les prédicateurs et les évangélistes ont la mission de porter l'Évangile à grande échelle, chacun d'entre nous a un «territoire personnel» constitué de ses proches et de ceux que Dieu place sur sa route. Dans le respect de l'autre, sans jamais rien imposer et pourtant avec conviction, utilisons les occasions qui nous sont offertes: donner une parole d'espoir, dire à quelqu'un que Dieu l'aime ou que nous prions pour lui, offrir une Bible ou une brochure sur l'Évangile. (C'est une bonne habitude que d'avoir toujours sur soi une revue ou un feuillet sur la Bible, prêt à être offert. Vous pouvez nous en demander, nous nous ferons un plaisir de vous en faire parvenir gratuitement.)

Peut-être pensez-vous que vous ne savez pas encore grand-chose de la Bible, ou que votre expérience chrétienne est trop jeune pour que vous puissiez partager quoi que ce soit avec autrui? Partagez